
Протокол
заседания TOC «Березкинское», расположенного на территории 

Иващенковской сельской территории

х. Березки «10» ноября 2023 года

Присутствовало: 23 человека
Место проведения: Березинский сельский клуб

Председательствующий -  Федяева О.В.
Секретарь - Селина Л.Н.

На заседании присутствовали: В.М. Яценко - глава Иващенковской 
территориальной администрации.

Повестка дня:
1. Об организации сбора не контейнерных отходов.
2. Дежурство ДНД на Иващенковсокй сельской территории.

Голосовали:
«за» - 23 чел. «против» - нет «воздержались» - нет.

По первому вопросу слушали: председателя ТОС «Березкинское» Федяеву 
О.В., который сказала, что к ней обращались односельчане по вопросу 
крупногабаритного мусора. К кому обратиться по этому вопросу и как его 
решить.

ВЫСТУПИЛИ: Яценко В.М.- глава Иващенковской территориальной 
администрации, которая пояснила, что все вопросы, которые касаются вывоза 
крупногабаритных отходов решаемы. У кого есть такая необходимость, нужно 
обратиться ОО «СпецЭкоТранс» и сделать заявку. Сама организация вывоза 
крупногабаритных отходов- бесплатная, сюда относится также вывоз 
порубочного материала, строительного мусора. Также возможен вывоз мусора 
со двора собственника, но в этом случае нужно чтобы вывоз осуществлялся не с 
одного двора, а с нескольких. А также на сельской территории нужно 
организовать установку площадки сбора крупногабаритных отходов. Дело в 
том, что такие площадки должны быть огорожены и забетонированы, а для этого 
нужны денежные средства, этот вопрос будет решаться. И еще, нужно 
информацию о возможности вывоза крупногабаритных отходов от 
собственников, донести до жителей сельской территории.

Голосовали:
«за» -23 чел. «против» - нет «воздержались» - нет.



РЕШИЛИ: Информация главы Иващенковской сельской территории принять 
к сведению, провести информирование населения Иващенковской сельской 
территории о вывозе крупногабаритного мусора.

По второму вопросу Дежурство ДНД на Иващенковской сельской 
территории

Слушали: Яценко В.М. -  главу Иващенковской территориальной 
администрации, которая сказала, что на сельской территории организована 
добровольная народная дружина, в которой насчитывается 12 человека (60 % из 
них- это женщины). В настоящее время, когда наша область граничит с 
Украиной, у нас желтый уровень безопасности, нам нужно максимально больше 
привлечь мужчин в ДНД.

ВЫСТУПИЛИ: Селина Л.Н., которая поддержала Яценко В.М. и 
предложила присутствующим проработать вопрос об участии мужского 
населения х. Березки в дежурствах ДНД.

Голосовали:
«за» - 23 чел. «против» - нет «воздержались» - нет.

РЕШИЛИ: Информация главы Иващенковской сельской территории принять 
к сведению, попробовать привлечь мужчин х. Березки в ДНД-

Председатель ТОС 
«Березкинское» Федяева О.В.


